



## El juez Lorenzetti defiende las sentencias cercanas a la población

El presidente de la Corte Suprema de Argentina clausuró ayer los XXXVIII Cursos de Especialización en Derecho

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El presidente de la Corte Suprema de Justicia de Argentina, el juez Ricardo Luis Lorenzetti, defendió ayer la necesidad de que esta instancia judicial ejerza como garante de los derechos de los ciudadanos y tome decisiones «cercanas a la población». Lorenzetti clausuró los XXXVIII Cursos de Especialización en Derecho de la Usal con la conferencia titulada 'El sistema de derecho actual. Diálogo de fuentes. Derechos individuales y colectivos. Nuevos paradigmas'. Lorenzetti vino a subrayar la importancia de que la Corte Suprema «defienda» los derechos de los ciudadanos, «que sean libres, que puedan expresar sus ideas, que vivan en una república y que se sientan protegidos. En definitiva, que tome decisiones cercanas a la población». Expresó además su convencimiento de que entre la ciudadanía argentina «hay confianza» respecto a la institución que preside.

El magistrado también aludió a los «cambios» habidos en el sistema jurídico y, especialmente, en «la protección de la persona y en materia ambiental» con el objetivo de «favorecer al ciudadano común». Lorenzetti calificó como «gran desafío» de la Justicia la armonización de los derechos individuales con los colectivos, ya que «muchas veces» se ejercen los derechos individuales «como la libertad de expresión o la ambulatoria» que hay que proteger, pero añadió que también existen «ciertos límites» para buscar la «armonía social».

El juez subrayó que el cambio de Gobierno habido en Argentina tras las últimas elecciones «no influye como tal» en la Corte Suprema, si

bien, este tribunal «tiene dos vacantes que se van a cubrir con dos nuevos jueces ya nombrados por el nuevo presidente Mauricio Macri que tendrá que aprobar el Congreso».

Los XXXVIII Cursos de Especialización en Derecho se inauguraron el pasado día 13 y durante más de

dos semanas cerca de 250 alumnos procedentes de quince países distintos, en su mayoría iberoamericanos, han podido actualizar sus perfiles profesionales bajo la tutela de profesores especialistas de más de quincena universidades españolas, entre ellas la de Salamanca.



Ricardo Luis Lorenzetti, junto a María Ángeles Serrano. :: EFE